



Pièces	13 Pièces
Superficie	579 m²
Référence	MZISR1307
Prix	1 250 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Belle propriété familiale à vendre à quelques kms de Saint-Rémy-de-Provence à Noves. Typiquement provençale, cette maison en pierre est composée d'une bâtisse principale et d'une maison d'amis sur près d'1,7 hectares de terrain prairie plat piscinable. Située en campagne et à proximité de tous commerces, (à 5mn de la sortie autoroute et 20mn de la gare Tgv- Avignon), elle dispose de nombreuses annexes dont un hangar attenant de plus de 100m2 ainsi que d'un grand garage et grenier rajoutant 200m2. Sa cour ombragée et ornée de beaux platanes invite à la détente.

Beautiful family property for sale just a few kilometres from Saint-Rémy-de-Provence. This typically Provencal stone house comprises a main building and a guest house set in almost 1.7 hectares of flat grassland with swimming pool. Situated in the countryside and close to all amenities (5 minutes from the motorway exit and 20 minutes from the Avignon TGV train station), it has numerous outbuildings, including an adjoining hangar of more than 100 m2 as well as a large garage and attic adding a further 200 m2. Its shady courtyard, adorned with beautiful plane trees, invites you to relax.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-RÉMY

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

